

Vientos con rachas de hasta 180 km/h arrasaron con todo

Árboles, postes, semáforos y letreros fueron derribados con facilidad. Más de 209 mil vecinos de la región quedaron sin luz y clases se suspenden para hoy.

Manuel Muñoz González
 cronica@estrellaconce.cl

180

Vientos huracanados con rachas de hasta 180 km/h en la Región del Biobío fueron informados por la Delegación Presidencial, en el contexto del frente de mal tiempo que empezó este jueves. Voladura de techos, caída de árboles y postes que aplastaron autos y afectaron viviendas, formaron parte de la serie de eventos que se produjeron como consecuencia de este fenómeno climático, dejando afectación en prácticamente todas las comunas del Gran Concepción y de la región.

En Talcahuano, por ejemplo, la caída de árboles fue la tónica, como ocurrió en calle Río Maule del sector Denavi Sur, donde al menos dos árboles se desplomaron sobre el frontis de casas, en menos de una cuadra.

En Coronel también sufrieron con la voladura de techumbres, dejando una persona con lesiones leves.

kilómetros por hora fueron las rachas de viento más fuertes registradas ayer en la zona.

Se trata de un ciclista a quien le cayó parte de una techumbre mientras transitaba por pleno centro de la comuna, en la intersección de las calles Manuel Montt y Remigio Castro.

En Lota, en tanto, una antena cayó sobre varios vehículos, dejando una persona con lesiones de carácter grave, siendo estos los casos más complejos respecto de caída de objetos producto de las fuertes rachas de vientos.

Asimismo, hubo corte de la Ruta de la Madera, debido a este sistema frontal en la región.

DELEGADA

La delegada presidencial de la región del Biobío, Daniela Dresdner, informó tras el último Cogrid que



LA VOLADURA DE TECHUMBRES FUE LO QUE MÁS AFECTÓ AYER A LOS HABITANTES DE TALCAHUANO.

“la mayor cantidad de afectación está asociada a los vientos, con rachas extremadamente elevadas, de más de 150 km/h y también hay reportes de hasta más de 180 km/h, lo que ha generado una gran cantidad de daños, sobre todo voladuras de techo, caída de árboles, cortes de cami-

no y afectación eléctrica”.

Sobre esto último manifestó que “tenemos 209 mil personas sin suministro eléctrico. Eso es un número extremadamente elevado. Están los equipos de CGE y Frontel para restituir esto lo antes posible”, indicó la autoridad regional.

SIN CLASES

Asimismo, se indicó que las clases en toda la región estarán suspendidas para la jornada de este viernes en todos los establecimientos educacionales, tanto privados como municipales, las que no deberán ser recuperadas, salvo las universidades, en que cada



TECHO ESCUELA MÉXICO.

una de ellas definirá la situación.

“Esperamos que este sistema frontal empiece a declinar su intensidad durante la noche de este jueves. Durante este viernes seguirá lloviendo, pero con menor fuerza”, sentenció la delegada presidencial del Biobío.

El seremi de Educación, Carlos Benedetti, indicó sobre la jornada del jueves que “hubo 511 establecimientos suspendidos, afectando a una matrícula de 185 mil estudiantes”.

Añadió que “mañana (hoy) hay suspensión total de clases, salvo en la educación superior”. ☺



ÁRBOL CAÍDO FRENTE A UNA CASA EN EL SECTOR DENAVISUR.

MANUEL MUÑOZ

CEDIDA

AGENCIA UNO

Un enorme cartel cayó sobre varios